

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

DECLARA

Su expresa preocupación ante las amenazas de muerte sufridas por delegados de ATE del Ministerio de Educación de la Nación, en medio de un clima de manifestaciones pacíficas en pos de abrir una mesa de diálogo con el Ministro Esteban Bullrich, para lograr la reincorporación de más de tres mil (3.000)trabajadores que fueron despedidos.

bra. WAIA PORTOS

Diputada
Bioque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Pela, de Bs. As.

ROCÍO S. GIACCONE Diputada Bloque Frenie para la Victoria H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.

AURO GRANDE Diputado

Frente Para la Victoria ਜ. C. Diputados Pcia. de Bs. As. MIGUEL ANGEL FUNES
Diputado Frente Para la Victoria
H.C.D. P.O.M. & BUORDO MIRES

LIC CESAR D. VALICENTI

Diputado
Honoreblo Cómera do Ripulados de la Provincia de Buchos Alias

JUAN AGUSTIN DEBANT Diputado. H.C. Diputados Pda, de Bs



FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

En medio de un clima de conflicto por los más de tres mil trabajadores despedidos en el Ministerio de Educación y Deportes de la Nación, desde la Asociación de Trabajadores del Estado afirmaron en el día de hoy que, además de no haber podido establecer un acuerdo para realizar una mesa de diálogo seria con el actual Ministro de Educación Esteban Bullrich, en horas de la mañana se encontraron con una amenaza de muerte mediante un mensaje dejado en una de las oficinas en el Palacio Pizzurno, junto a una foto de los delegados gremiales. El texto, impreso en letras mayúsculas versaba "camporistas de mierda, desestabilizadores hijos de puta, están muertos".

Debemos remarcar que el conflicto laboral al que estamos haciendo referencia, fue originado por la no renovación de contratos de cerca de 400 trabajadores de programas como el Plan Fines (de terminalidad de los estudios primarios y secundarios), de coros y orquestas juveniles y educación sexual integral, entre otros. En el caso de los tutores, se trata de trabajadores de postítulos que se cursan a través de internet y que tenían horas

cátedra dentro del programa de formación gratuita continua, cuyo tema los gremios docentes acordaron con el gobierno anterior. El compromiso del actual ministro Esteban Bullrich al firmar la paritaria del año 2016 fue el mantener la continuidad de estos programas. perpetuar entonces que, durante la última semana del año 2015, uno de los edificios del ministerio permaneció tomado en reclamo de que se garantice la continuidad laboral de 400 auxiliares y 2600 tutores del Instituto Nacional Formación Docente.

el día de la fecha, 5 de enero del 2017, delegados y delegadas de ATE del Ministerio de Educación y Deportes de la Nación, recibieron una amenaza impresa en computadora, abrochada junto a una foto de varios de los delegados y dejada en carpetas de cartón oficiales con el logotipo del Ministerio -logotipo al que muy pocos tienen posibilidad de acceder-. El edificio en cuestión, continúa sitiado por la Policía Federal -de la misma manera que en los últimos días- en la única puerta de acceso que gestión dejó habilitada, por 10 que el es restringido solo al personal autorizado.

Los trabajadores del Ministerio de Educación en conjunto, mientras actualmente realizan un paro por tiempo indeterminado, evalúan otra medida de fuerza para intentar disolver la dilatación en la decisión del Ministro Esteban Bullrich, funcionario que actúa en detrimento garantías constitucionales de los trabajadores en cuestión, demostrando claramente la intención de hostigar psicológicamente а los mismos con los hechos acontecieron en el día de hoy.

Se afirma, por parte de Carlos Ruiz -uno de los delegados amenazados-, que la nueva gestión revisa las redes sociales de los trabajadores1. El secretario general de la Junta Interna de ATE en el Ministerio de Educación, expresó entrevista Radio en Gráfica²: "no amedrentarnos, vamos a seguir peleando por la renovación de los contratos, la continuidad de la formación docente y la calidad de la educación pública". Daniel Catalano, secretario general de ATE Capital, afirmó "responsabilizamos a Mauricio Macri y a los ministros Esteban y Patricia Bullrich por la integridad física de los trabajadores del ministerio"3. Recalde agregó: "Mientras el gobierno incumpla los acuerdos paritarios que normativa de este programa, tanto ATE como la CTERA seguiremos con medidas de fuerza".

Rodrigo Recalde, el pasado martes 3 de enero, fue golpeado y arrojado al piso por parte de policías que impedían el ingreso de los delegados que intentaban realizar una asamblea ya programada, sufriendo un traumatismo en la cabeza.

La respuesta que están brindando las autoridades nacionales ante los reclamos pacíficos y sobre todo legítimos de los trabajadores, se encuadra en un plan sistemático de violación a las garantías constitucionales e internacionales que retroceden en lo que hemos logrado

^{&#}x27;Ruiz expresó también: "Como no vamos a tomar en serio estas amenazas cuando hay trabajadores que sufrieron fisuras en sus vértebras después de la golpiza policial y están a la espera de una intervención quirúrgica".

² http://www.radiografica.org.ar/2017/01/05/ministerio-de-educacion-amenazaron-de-muerte-a-los-delegados-de-ate/

[&]quot;No vamos a permitir que rifen la educación pública y desmantelen las herramientas que el Estado tiene para fortalecerla", agregó Catalano.

 $^{^4}$ Se anexó constancia médica en la declaración presentada en el día de la fecha (Expediente N° D-4691/16-17).

consolidar como valores republicanos dentro de nuestra democracia.

Es por estos motivos que solicito señores los diputados me acompañen en esta declaración.

Dibutada

Bluque Frente para la Victoria

C Dibutada Pela, de Bs. As.

LIG CESAR D. VALICENTI

MIGUEL ANGEL FUNES Diputado Frent Para la Victoria H.C.D. Provinta de Buenos Aires

Diputado Honorebis Comera do Biputados de la Provincia de Bachos Alies

JRO CHAN Dipulado Frente Para la Victoria 4. C Diputados Pela, de Bs. As.

> ROCÍO S. GIACCONE Diputada Bloque Frente para la Victoria H.C. Diputados Pola, de Bs. As.

JUAN AGUSTIN DEBANDI Diputado H.C. Diputados Pota, de Bs. Ali.